
 

 

 

 

 

 

 
 

 

PRÉSENCES : 

 

Membres : Présent(e) Absent(e) 

Kathleen Demers, parent X  

Simon Charland, parent, président et substitut au comité de parents X  

Oumar Camara, parent X  

Paula Soto-Rosales, parent et représentante au comité de parent X  

Olivier Tremblay, parent X  

Stéphanie Boisvert, parent et vice-présidente   

   

Catherine Martin, enseignante X  

Émilie Leduc, enseignante X  

Christine Vaillancourt, enseignante X  

Johanne Thériault, enseignante X  

   

Julianne Labelle, professionnelle X  

   

Janie Tambosso, technicienne en service de garde X  

Carolanne Poudrier, personnel de soutien X  

   

Isabelle Sirois, directrice X  

   

Marie-Ève Forest, substitut enseignante   

Katrine Côté, substitut enseignante   

Josée Thomas, substitut enseignante   

Mélissa Telaro, substitut enseignante   

   

Catherine Rioux, substitut parent X  

 

 

 1. Ouverture de la séance et présentation des membres 
 
La rencontre débute à 19 h 15. 
 
 

  

Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel 

tenue le mardi 22 février 2022 à 19 h 15 

par visioconférence  



 2. Parole au public 
 
Aucun public. 
 

 
 
CE/2122/14 

3. Adoption de l’ordre du jour 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Kathleen Demers d’ADOPTER l’ordre du jour tel que 
proposé. 
 
ADOPTÉ 
 

 
 
CE/2122/15 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion tenue le 14 décembre 2021 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Kathleen Demers d’ADOPTER le procès-verbal du 14 
décembre 2021 tel que déposé. 
 
ADOPTÉ 
 

 5. Suivis au procès-verbal 
 
Vaccination : 
Madame Sirois mentionne que nous ne pouvons pas donner d’informations concernant 
la santé des élèves. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Information 
 
Mot du président 
 
Monsieur Charland encourage les gens à ne pas lâcher car nous devrions être de retour 
à la normale sous peu. 
 
Mot du représentant de parents 
 
Madame Soto-Rosales mentionne qu’il y avait seulement certains suivis et il y a eu 
discussion concernant la COVID-19. 
 
Mot du service de garde et soutien 
 
Madame Janie mentionne que c’est le temps des inscriptions au service de garde et au 
service des dîneurs pour l’année prochaine.  Elle indique que plusieurs réponses sont 
positives. 
 
Mot du personnel de soutien 
 
Madame Carolanne mentionne qu’une nouvelle TES s’est jointe à l’équipe.  Elle se 
nomme Daphnée Contant. 
 
 
 
 
 



Mot des enseignantes 
 
Madame Christine mentionne que les enseignants ont travaillé très fort lors de la fin 
d’étape et qu’ils font actuellement des rencontres de parents. 
 
Madame Émilie mentionne que l’activité privilège pour la règle de vie #2 aura lieu cette 
semaine et que les activités sont différentes selon le niveau. 
 
Mot des professionnels 
 
Madame Julianne informe que les professionnels sont à faire des suivis et des 
rencontres pour le classement de différents élèves. 
 
Mot de la direction 
 
Madame Sirois mentionne que l’équipe-école s’est mobilisée afin d’intensifier les 
interventions quant aux manquements pour le respect.  Elle tient à remercier toutes 
les personnes qui se mobilisent ainsi que les parents pour leur collaboration. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE/21-22/16 

7. Attestation des sommes reçues du Ministère 
 
Madame Sirois explique le tableau de la répartition globale des montants relatifs aux 
mesures protégées. 
 
Le conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel confirme que le CSSMî, dans le cadre 
des mesures protégées, a alloué à l’école Arc-en-ciel la somme totale de 91 188 $ tel 
que présenté au tableau ci-joint.  Ces sommes ont été allouées et versées au budget 
de l’établissement et ce, conformément aux fins prévues aux Règles budgétaires du 
MEQ 2021-2022. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon Charland et APPUYÉ par madame Soto-Rosales 
d’ADOPTER la répartition des mesures protégées de l’établissement. 
 
ADOPTÉ 
 

 
 
 
 
 
CE/21-22/16 

8. Éducation à la sexualité 
 
Madame Sirois explique le tableau concernant la planification annuelle sur les contenus 
en éducation à la sexualité. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon Charland d’ADOPTER la planification annuelle telle 
que présentée. 
 
ADOPTÉ 
 

  



 
 
 
 
CE/21-22/17 

9. Critères pour les places disponibles dans l’autobus 
 

Madame Sirois présente les critères de l’an passé. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon Charland d’APPROUVER les critères pour l’octroi 
des places disponibles dans le transport scolaire tels que présentés. 
 
APPROUVÉ 
 

 
 
 
 
 
CE/21-22/18 

10. Critères de sélection de la direction d’école 
 
IL EST PROPOSÉ par Monsieur Charland d’ADOPTER les critères de sélection de la 
direction d’école tels que déposés. 
 
ADOPTÉ 
 

 11. Photo scolaire 
 
Madame Sirois désire savoir si les parents désirent continuer avec la même compagnie 
de photo que cette année, soit le studio de la Pomme Verte. 
 
Les parents sont en accord de poursuivre avec cette compagnie. 
 
Madame Johanne Thériault aimerait savoir s’il serait possible que les photos soient 
prises dans les classes comme par le passé avec d’autre compagnies.  Isabelle Sirois 
mentionne que nous leur poserons la question. 
 

 12. Budget CÉ 
 
Madame Sirois aimerait savoir ce que les parents désirent faire avec le montant alloué 
pour le CÉ. 
 
Monsieur Charland demande de reporter ce point à la rencontre du mois de mars. 

 
 13. Autres sujets 

 
Aucun autre sujet. 
 

 14. Levée de la séance 
 
La levée de la séance est faite à 19 h 40. 
 

 

 

 

 

__________________________________   __________________________________ 

 Simon Charland       Isabelle Sirois 

 Président       Directrice 


